

14.10.2024 | Kita

Heiner Garg: Schwarz-Grün macht Kita- und Bildungspolitik im Schnecken tempo

Zur heutigen Pressekonferenz von Kitaministerin Aminata Touré und Bildungsministerin Karin Prien zur Gestaltung des Übergangs von der Kita in die Schule erklärt der kitapolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Heiner Garg**:

„Das sind alles gute und richtige Punkte, aber sie kommen für sehr viele Kinder viel zu spät. Die Landesregierung hat sich die Verbesserungen des Übergangs von Kita zu Schule schon 2022 groß in den Koalitionsvertrag geschrieben und beginnt erst 2025 mit einem Pilotprojekt. So richtig verbindlich losgehen soll es für alle Kitas aber erst im Schuljahr 2028/29. Sechs Jahre Anlauf für eine so wichtige Maßnahme zur Förderung von Kindern sind viel zu lang.

Wie so oft reicht ein Blick in andere Bundesländer: In Hamburg werden alle viereinhalbjährigen Kinder längst auf ihre Sprachkompetenzen hin erfasst. Warum das bei uns erst in sechs Jahren möglich sein soll, erklärt sich mir nicht. Schwarz-Grün macht Kita- und Bildungspolitik im Schnecken tempo und das können wir uns schon längst nicht mehr leisten.“



Heiner Garg

Sprecher für Soziales, Gesundheit und Europa

Kontakt:

Eva Grimminger, v.i.S.d.P.
Pressesprecherin

Tel.: 0431 988 1488

fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de

FDP-Fraktion Schleswig-Holstein, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

E-Mail: fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de, Internet: www.fdp-fraktion-sh.de